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ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO DE 2025. 

Aos 15 (quinze) dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, 

com início às dezesseis horas e dezenove minutos, realizou-se a Sexta 

Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo do ano de dois mil e 

vinte e cinco, essa que foi realizada de forma presencial, sob a 

presidência do Vereador Erivonaldo da Silva, secretariado pelo 

Vereador Adson Gomes dos Santos, como primeiro secretário, e pelo 

Vereador Cícero Ângelo da Silva Júnior, como segundo secretário. 

Constatou-se no registro de presença a participação dos seguintes 

vereadores: Erivonaldo da Silva, Adson Gomes dos Santos, Cícero 

Ângelo da Silva Júnior, Herbert da Silva Clemente de Araújo, Glênia 

Alves Pereira de Araújo, Otenor Saturtino Júnior, Pedro Clésio Santos 

e Yllana de Araújo Torres Clemente, estando ausente a Vereadora 

Jéssica Morais Clemente Araújo, devidamente justificada. O Presidente 

fez a abertura da sessão conforme previsto no regimento e, na 

sequência, autorizou a leitura da pauta. EXPEDIENTE: Durante a 

sessão legislativa, foi apresentado o Projeto de Lei nº 005/2025, de 

autoria do vereador Ivanildo Araújo de Albuquerque Filho, que institui o 

Sistema Municipal de Habitação de Interesse Social - SMHIS, bem 

como o Fundo e o Conselho Gestor do Fundo Municipal de Habitação 

de Interesse Social – CGFMHIS do Município de Timbaúba dos 

Batistas. O projeto tramita em regime de urgência especial. No tocante 

às indicações, a vereadora Glênia Alves Pereira de Araújo propôs a 

construção de uma passagem molhada para dar acesso ao Sítio 

Timbaúba Velha (Indicação nº 088/2025) e melhorias na iluminação 

pública do município (Indicação nº 089/2025). O vereador Herbert da 

Silva Clemente de Araújo sugeriu a recuperação da estrada vicinal que 

liga os municípios de Timbaúba dos Batistas/RN e Jardim de 

Piranhas/RN (Indicação nº 090/2025). O vereador Otenor Saturnino 

Júnior indicou a construção de uma lavanderia comunitária na 

comunidade rural Lagoinha (Indicação nº 091/2025). O vereador Adson 

Gomes dos Santos apresentou as seguintes indicações: revitalização 

dos aparelhos da academia ao ar livre, localizada ao lado do Complexo 

Social (Indicação nº 092/2025); revitalização e cessão de galpão 

visando a instalação de nova fábrica no município (Indicação nº 
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093/2025); limpeza da Praça Sérgio Roux da Silva (Indicação nº 

094/2025); reforma ou instalação de novos bancos nas praças da 

cidade (Indicação nº 095/2025); instalação de um batente e uma rampa 

de acessibilidade nos galpões (Indicação nº 096/2025); promoção e 

incentivo à prática de atividades físicas nos fins de semana e feriados 

(Indicação nº 097/2025); aprofundamento dos esgotos da Rua Chilon 

Batista de Araújo e do Conjunto Habitacional Ary Torres (Indicação nº 

098/2025); reforma de sala da Casa de Cultura (Indicação nº 099/2025); 

construção de arquibancadas na quadra de esportes Maria Dalva de 

Azevedo (Indicação nº 100/2025); instalação de forro nos banheiros do 

Centro de Convivência (Indicação nº 101/2025). O vereador Otenor 

Saturnino Júnior também sugeriu a ativação dos serviços de banheiros 

e quiosque do Terminal Rodoviário Municipal (Indicação nº 102/2025); 

instalação de lâmpadas de LED nas ruas Guilherme Soares Pereira e 

Manoel Batista Pereira, nos trechos próximos à Praça da Casa de 

Cultura (Indicação nº 103/2025); realização de podas das plantas nos 

acostamentos das estradas vicinais do município (Indicação nº 

104/2025); e viabilização de projeto habitacional para servidores 

municipais por meio do programa Minha Casa, Minha Vida, para facilitar 

a aquisição de imóveis, através de financiamentos para essa classe 

(Indicação nº 105/2025). A vereadora Yllana de Araújo Torres Clemente 

apresentou as seguintes indicações: atualização e preservação do 

acervo fotográfico institucional dos vereadores que compuseram 

legislaturas anteriores, com o objetivo de conservar e valorizar a 

memória e a história política do Poder Legislativo Municipal (Indicação 

nº 107/2025); troca de lâmpada no poste de iluminação pública na Rua 

Padre João Maria, nas proximidades da residência de Marleide 

(Indicação nº 108/2025); indicação de nomes para serem agraciados 

com o Título de Cidadão Timbaubense, na próxima solenidade 

(Indicação nº 109/2025); resgate, organização e exposição da galeria 

de fotos dos ex-prefeitos do município, como forma de preservar a 

memória (Indicação nº 110/2025); e realização de campanha de 

conscientização e implantação da Coleta Seletiva, com a participação 

de todas as secretarias do município, escolas, igrejas, comércio, 

comunidade, associações, entre outros (Indicação nº 111/2025). O 

vereador Herbert da Silva Clemente de Araújo também indicou a poda 

das árvores do Conjunto Habitacional Ary Torres (Indicação nº 
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112/2025); construção de praça no mesmo conjunto (Indicação nº 

113/2025); e a disponibilização de contêiner de lixo na Rua Hisbelo 

Batista de Araújo (Indicação nº 114/2025). Em relação aos 

requerimentos, o vereador Cícero Ângelo da Silva Júnior solicitou 

esclarecimentos sobre os motivos que impedem os servidores 

responsáveis pela coleta de lixo no município de trafegarem na parte 

interna da cabine dos veículos de coleta (Requerimento nº 012/2025). 

O vereador Otenor Saturnino Júnior questionou os motivos do corte de 

pagamento das insalubridades dos auxiliares de serviços gerais e 

merendeiras que prestam serviços à Secretaria Municipal de Educação 

por meio de empresa terceirizada (Requerimento nº 013/2025). Em 

conjunto com a vereadora Yllana de Araújo Torres Clemente, 

apresentou requerimento solicitando os motivos do não pagamento dos 

40% de insalubridade aos garis do município (Requerimento nº 

014/2025). A vereadora Yllana também apresentou os seguintes 

requerimentos: informações acerca da previsão de funcionamento do 

box localizado na rodoviária de Timbaúba dos Batistas, incluindo data 

prevista para início das atividades, finalidade do espaço e quaisquer 

outras informações relevantes (Requerimento nº 015/2025); 

possibilidade de o município implantar um cursinho com aulões 

preparatórios para o ENEM (Requerimento nº 016/2025); cumprimento 

da Lei nº 437, de 07 de outubro de 2021, que institui a Corrida de Rua 

de 10 Km de Timbaúba dos Batistas (Requerimento nº 017/2025); 

cumprimento da Lei nº 400, de 16 de abril de 2019, que estabelece 

prioridade no atendimento a pessoas com Transtorno do Espectro 

Autista – TEA (Requerimento nº 018/2025); cumprimento da Lei nº 401, 

de 16 de abril de 2019, que institui a Semana Municipal de Ações 

Voltadas à Lei Maria da Penha nas escolas de ensino fundamental 

(séries finais) e de ensino médio (Requerimento nº 019/2025); previsão 

de instalação dos ecopontos para coleta seletiva no município 

(Requerimento nº 020/2025); e se existe previsão para contratação de 

mais um fisioterapeuta para atender às demandas da comunidade 

(Requerimento nº 021/2025). No que se refere aos pareceres, a 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação emitiu parecer favorável, 

por unanimidade, aos seguintes projetos: Projeto de Lei nº 003/2025, 

de 07 de abril de 2025, que dispõe sobre a redução da jornada de 

trabalho de mães de menores com Transtorno do Espectro Autista, 
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Síndrome de Down ou portadores de neoplasias; Projeto de Lei nº 

004/2025, de 08 de abril de 2025, que denomina o galpão industrial 01 

como José Anchieta de Araújo – “Doca”; Projeto de Lei nº 005/2025, de 

08 de abril de 2025, que denomina o galpão industrial 02 como Terêza 

Júlia da Silva – Tetê; e Projeto de Lei nº 006/2025, de 15 de abril de 

2025, que institui o programa "Cuidando de Quem Cuida", todos de 

autoria da vereadora Yllana de Araújo Torres Clemente. Finalizadas as 

leituras, foram iniciados os pronunciamentos. O primeiro a fazer uso da 

Tribuna foi o Vereador Cícero Ângelo da Silva Júnior, que questionou o 

motivo pelo qual os garis (laranjinhas) estão recebendo apenas 20%, 

quando o valor correto seria 40%. Criticou ainda o fato de os motoristas 

municipais não estarem recebendo o 13º salário e de haver descontos 

em seus vencimentos. Em seguida, o Vereador Adson Gomes utilizou 

a Tribuna para cobrar o repasse das emendas impositivas. Abordou 

também a falta de abastecimento do carro-pipa na comunidade 

Lagoinha, defendeu a valorização dos professores e manifestou apoio 

aos profissionais da saúde. Na sequência, a Vereadora Yllana de 

Araújo Torres Clemente fez uso da Tribuna para solicitar uma Moção 

de Pesar aos familiares de Jalmi Batista de Araújo, ex-vereador. 

Parabenizou os assistentes sociais pelo seu dia e ressaltou a 

importância da aplicação da Lei nº 13.935/2019, que prevê a presença 

de assistente social e psicólogo nas escolas, destacando que o 

município ainda não conta com psicólogo na rede. A Vereadora também 

fez um apelo referente à equiparação salarial da equipe 

multiprofissional da saúde municipal. Logo após, o Vereador Erivonaldo 

da Silva destacou sua recente visita à Assembleia Legislativa do Rio 

Grande do Norte, ressaltando a importância da experiência e do 

conhecimento adquirido. Comentou sobre os cursos que serão 

oferecidos na Câmara Municipal e parabenizou o ex-secretário Ronie 

pelo excelente trabalho desenvolvido no setor financeiro. Por fim, o 

Vereador Otenor Saturnino Júnior parabenizou todas as mães 

timbaubenses pela passagem do Dia das Mães e também o município 

de Timbaúba dos Batistas/RN por seu aniversário. Informou ainda que 

o carro-pipa já está abastecendo a comunidade Lagoinha. ORDEM DO 

DIA: Foram aprovados os Requerimentos nº 012/2025, nº 013/2025, nº 

014/2025, nº 015/2025, nº 016/2025, nº 017/2025, nº 018/2025, nº 

019/2025, nº 020/2025 e nº 021/2025. Em seguida, foram discutidos e 
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aprovados os pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, bem como os seguintes Projetos de Lei: Projeto de Lei nº 

003/2025, de 7 de abril de 2025, que dispõe sobre a redução da jornada 

de trabalho de mães de menores com Transtorno do Espectro Autista, 

Síndrome de Down ou Portadores de Neoplasias, de autoria da 

vereadora Yllana de Araújo Torres Clemente; Projeto de Lei nº 

004/2025, de 8 de abril de 2025, que denomina o galpão industrial 01, 

em Timbaúba dos Batistas, de José Anchieta de Araújo – “Doca”, 

também de autoria da vereadora Yllana; Projeto de Lei nº 005/2025, de 

8 de abril de 2025, que denomina o galpão industrial 02 de Terêza Júlia 

da Silva – “Tetê”, igualmente de autoria da vereadora Yllana; e o Projeto 

de Lei nº 006/2025, de 15 de abril de 2025, que institui o programa 

“Cuidando de Quem Cuida”, também proposto pela mesma 

parlamentar. Foi ainda aprovado, em regime de urgência especial 

requerido pelo Poder Executivo, o Projeto de Lei nº 005/2025, que 

institui o Sistema Municipal de Habitação de Interesse Social – SMHIS, 

o Fundo e o Conselho Gestor do Fundo Municipal de Habitação de 

Interesse Social – CGFMHIS do Município de Timbaúba dos 

Batistas/RN, de autoria do prefeito Ivanildo Araújo de Albuquerque 

Filho. Durante a apreciação da matéria, a vereadora Yllana de Araújo 

Torres Clemente apresentou uma emenda verbal propondo a seguinte 

redação para o § 7º do artigo 13: “O Conselho Gestor reunir-se-á, 

ordinariamente, no mínimo, 01 (uma) vez por ano, e 

extraordinariamente, sempre que for necessário e por convocação, 

efetuada com antecedência mínima de 15 (quinze) dias, do seu 

Presidente ou por requerimento de, no mínimo, 2/3 (dois terços) de seus 

membros. Devendo ser a Câmara Municipal informada previamente 

sobre a realização de todas as reuniões do Conselho Gestor.” 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Na presente sessão, o Presidente da 

Câmara Municipal concedeu a palavra à Vereadora Yllana de Araújo 

Torres Clemente que agradeceu aos vereadores pela aprovação de 

projetos de lei durante sua gestão e apresentou diversas proposições. 

Dentre elas, destacou a importância da preservação da memória 

institucional do Poder Legislativo Municipal, por meio da atualização do 

acervo fotográfico dos ex-vereadores, bem como da organização e 

exposição da galeria de ex-prefeitos, ressaltando o valor histórico e 

simbólico dessas ações para a valorização da política local. Abordou 
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ainda demandas práticas, como a substituição de lâmpada na Rua 

Padre João Maria, o reconhecimento de personalidades locais com o 

Título de Cidadão Timbaubense e a necessidade de conscientização 

coletiva sobre a coleta seletiva, envolvendo toda a comunidade e 

instituições do município. Solicitou informações quanto ao 

funcionamento do box da rodoviária, à implantação de cursinho 

preparatório para o ENEM e à efetivação de legislações já existentes, 

como a que institui a Corrida de Rua de 10 km, a prioridade de 

atendimento às pessoas com TEA e a Semana Municipal de Ações da 

Lei Maria da Penha nas escolas. A vereadora também tratou da 

previsão de instalação dos ecopontos e da contratação de mais um 

fisioterapeuta, enfatizando a importância de ampliar o atendimento em 

saúde preventiva e reabilitação no município. Juntamente com o 

Vereador Otenor Saturnino Júnior, requereu esclarecimentos sobre o 

corte do adicional de insalubridade de auxiliares de serviços gerais e 

merendeiras terceirizadas da educação, bem como o não pagamento 

dos 40% de insalubridade aos garis. Na sequência, o Vereador Cícero 

Ângelo da Silva Júnior tratou das condições de trabalho dos servidores 

responsáveis pela coleta de lixo, solicitando explicações sobre a 

proibição do uso da cabine dos veículos por esses trabalhadores. Em 

seguida, a Vereadora Glênia Alves Pereira de Araújo destacou a 

necessidade da construção de uma passagem molhada para acesso ao 

Sítio Timbaúba Velha e melhorias na iluminação pública da cidade. O 

Vereador Adson Gomes dos Santos apresentou propostas voltadas à 

revitalização de espaços públicos e ao fortalecimento da economia 

local. Requereu a recuperação da academia ao ar livre ao lado do 

Complexo Social, a limpeza da Praça Sérgio Roux da Silva, melhorias 

nas praças da cidade, além da revitalização de um galpão para possível 

instalação de uma nova fábrica. Ressaltou ainda a importância da 

acessibilidade com a instalação de rampas, incentivou a prática de 

atividades físicas em fins de semana e feriados, solicitou melhorias no 

sistema de esgoto, reforma da Casa de Cultura, construção de 

arquibancadas na quadra Maria Dalva de Azevedo e a instalação de 

forros nos banheiros do Centro de Convivência. O Vereador Herbert da 

Silva Clemente de Araújo solicitou a recuperação da estrada que liga 

Timbaúba dos Batistas a Jardim de Piranhas, a poda de árvores no 

Conjunto Habitacional Ary Torres, a construção de uma praça no 
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mesmo local e a disponibilização de contêineres de lixo na Rua Hisbelo 

Batista de Araújo, visando a melhoria da infraestrutura urbana e da 

qualidade de vida da população. O Vereador Otenor Saturnino Júnior, 

por sua vez, reforçou a necessidade da construção de uma lavanderia 

comunitária na comunidade rural Lagoinha, da ativação dos banheiros 

e quiosques da rodoviária, da instalação de lâmpadas de LED em 

trechos da cidade e da poda da vegetação das estradas vicinais. Propôs 

ainda a viabilização de um projeto habitacional voltado aos servidores 

municipais, por meio do programa Minha Casa, Minha Vida, com o 

intuito de facilitar o acesso à moradia para essa categoria. Também 

abordou, em conjunto com a Vereadora Yllana, a necessidade de 

esclarecimentos sobre os pagamentos de insalubridade aos garis, 

destacando a urgência de regularização desses direitos. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença e a 

audiência de todos e convocou a próxima sessão para o dia 22 de maio 

do corrente ano, na hora regimental. Para constar, lavrou-se a presente 

Ata, que, depois de lida, discutida e aprovada, será assinada pelo 

Presidente e pelos Secretários da Mesa Diretora. 
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